

# Des crus dans un jardin extraordinaire

Journées de dégustation du Domaine Claude Bentz le 2 et 3 mai

Le millésime 2008 a produit d'excellents vins de la Moselle luxembourgeoise, marqués par des arômes fruités et profonds, une longueur remarquable et une très belle minéralité qui leur confèrent une grande élégance. Les crus du Domaine Claude Bentz à Remich, issus des parcelles les mieux situées se distinguent par un fruité particulier, une haute concentration et un très bel équilibre. Ce n'est qu'au cours d'années exceptionnelles, comme ce fut le cas en 2008, que les typicités et la complexité des différents terroirs se révèlent aussi nettement.

Le Domaine Claude Bentz qui, en 2008, a fêté le 75<sup>e</sup> anniversaire de la propriété célèbre le retour, après une trêve de trois années, de l'un de ses classiques: le riesling Gottesgöf. Ce nectar est issu de jeunes vignes dont les raisins, de qualité accrue, produisent un vin résolument destiné à la gastronomie. Le Gottesgöf est un cru extraordinaire qui reflète la minéralité particulière et la finesse d'un terroir d'exception et ce, dès la première année.

L'ouverture du «Domaine George Bentz» constitue un autre événement

majeur en ce printemps 2009. Il ne s'agit pas d'un nouveau domaine viticole, mais d'une véritable oasis de verdure située sur le terrain du domaine, le long de la route de Mondorf, et dont l'accès se fait uniquement par les caves.

George Bentz, l'épouse de Claude Bentz, a mis environ huit ans à structurer, avec beaucoup de patience, d'amour, mais aussi de rigueur, ce magnifique espace qu'elle a voulu à son image. Au départ il n'y avait qu'un petit carré de jardin qu'elle a élargi et complété avec fantaisie. Au fil des ans, le lopin initial s'est transformé en parc de 50 ares composé de plusieurs parcelles aux décors différents, qui invitent à la rêverie.

Chaque secteur possède son propre style où prospèrent des variétés de plantes différentes qui toutes se complètent et s'harmonisent pour former un jardin extraordinaire. Tout est là, on a beau chercher, il ne manque rien, les fruitiers sont bien représentés avec, entre autres, de nombreux cerisiers, poiriers, cognassiers, mais aussi un abricotier et un plaquemnier, l'arbre à kakis.



George et Claude Bentz présentent leur nouveau domaine à l'occasion des journées de dégustation printemps.

(PHOTO: FRANCINE WOHL)

Plusieurs variétés de groseilles, mûres, framboises agrémentent les allées et de nombreux buis plantés en forme de carrés ou de cœurs constituent des clôtures végétales qui délimitent les différentes plantations. Les hortensias, pivoines et rosiers apportent une note de poésie supplémen-

taire à l'ensemble. Un espace à part a été spécialement agencé pour les traditionnelles dégustations des crus du Domaine Claude Bentz. L'ambiance conviviale et propice aux causeries qui se dégage des lieux, est renforcée par la présence de personnages bienveillants qui distillent des touches d'hu-

mour sur les différentes parties du jardin. Confectionnés par George Bentz elle-même, ces invités permanents baptisés «Special Wine Guests» sont en papier mâché, peints à l'acrylique et protégés par une couche finale de vernis pour bateau. Au gré des promenades, on fait ainsi connaissance avec Miss Sweety Greenball, Don Grappello, Fräulein Akeleia ou Lady Noble Grape...

Le «Domaine George Bentz» sera ouvert au public durant les journées de dégustation au printemps et en automne ainsi qu'au premier week-end de septembre pour les amateurs de beaux jardins. Dans le cadre des dégustations, les groupes reçus tout au long de l'année auront bien sûr le plaisir d'admirer, selon les saisons, le nouveau domaine, où des expositions d'artistes seront également programmées.

Tous les vins 2008 du Domaine Claude Bentz, entre autres, le nouveau riesling et le pinot gris Gottesgöf, l'auxerrois, le pinot gris et le gewürztraminer Naumberg ainsi que le pinot blanc Roetschelt, pourront être appréciés durant les journées de dégustation printemps proposées ce vendredi 1<sup>er</sup> mai ainsi que le samedi 2 et dimanche 3 mai, de 15 à 19 heures. (VF)